



EMBOSSING PRESS PU 50T-400 and PU 50T-230

Compact and reliable number plate embossing press, the fastest on the market, with an embossing force of 50 T (500 kN).

It can be supplied with a full range of additional equipment. It can be used for embossing various kinds of number plates as well as information and fun plates. High efficiency of the press significantly reduces production costs.

BASIC PARAMETERS:

- embossing time: 1,3 s. (3~400 V) or 3 s. (~230 V),
- capacity: 450 plates per hour (3~400 V) or 350 plates per hour (~230 V),
- embossing force: 50 T (500 kN),
- small footprint,
- power supply: 3~400 V/50 Hz or ~230 V/50 Hz,
- power consumption: 1,5 kW.

OPTIONS:

- various kinds of clapper dies according to individual requirements,
- clapper dies rack (different variants adjusted to the number of clapper dies),
- embossing frame facilitating correct production of number plates in accordance with the standards of a given country,
- special table.

ГИДРАВЛИЧЕСКИЙ ПРЕСС 50Т-400 И PU 50Т-230

Компактный, надёжный и самый скоростной среди доступных на рынке прессов для штамповки номерных знаков с силой штамповки 50 Т (500 кН).

Доступен с полным комплектом дополнительной оснастки. Даёт возможность выдавливания всех типов регистрационных знаков, а также сувенирных таблиц. Параметры пресса обеспечивают высокую производительность, а тем самым снижают себестоимость продукции.

ОСНОВНЫЕ ТЕХНИЧЕСКИЕ ДАННЫЕ:

- время штамповки: 1,3 секунды (3~400 В) или 3 секунды (~230 В),
- производительность: 450 номерных знаков в час (3~400 В) или 350 номерных знаков в час (~230 В),
- сила штамповки: 50 Т (500 кН),
- небольшая площадь эксплуатации,
- питание: 3~400 В/50 Гц или ~230 В/50 Гц,
- мощность: 1,5 кВт.

ОПЦИОНАЛЬНО:

- комплект колодок (шрифтов) согласно заказу клиента,
- стеллаж для колодок (в разных вариантах, в зависимости от количества колодок),
- рама для выдавливания, позволяющая изготовить номерной знак согласно обязывающим в данной стране стандартам,
- специальный стол под пресс.